

La visite au musée des Augustins Mardi 20 Mars, l'après-midi

Nous avons pris le bus. Nous sommes passés à Bouloc, puis nous avons rejoint l'autoroute. A Toulouse, nous avons vu des péniches sur le canal du Midi.

A l'entrée du musée, Mélissa a vu une statue de cheval avec une dame. Nous avons vu la plaque rouge ou il y a écrit : « Musée des Augustins ».

Céline Molinari, la conteuse, nous attendait dans le cloître ou il y a les gargouilles. Nous en avons vues aussi en haut de l'église : elles crachent de l'eau quand il pleut. Céline nous a parlé de la gargouille chouette et elle nous a dit que les gargouilles, ce sont de drôles de bêtes, comme ce dragon qui tire la langue et qui montre ses fesses !

Nous avons suivi Céline qui nous a conduits au grand escalier : en bas et en haut, il y a des statues. Nous sommes rentrés dans une immense salle avec beaucoup de tableaux.

Le 1° tableau : on voit deux maisons de paysans. C'est là qu'habitent les parents de Raiponce et c'est là que se trouve le jardin de la sorcière. Céline a commencé à nous raconter l'histoire de cette méchante sorcière qui prendra Raiponce et l'enfermera dans une tour.

La statue de Louis XIV : on ne voit que son buste, son visage est sévère. Là, elle nous a raconté l'histoire de Louis le roitelet.

Le 2° tableau : c'est celui de la princesse de Conti : elle porte une robe bleue, son visage est doux. Nous avons écouté l'histoire de la princesse qui sort du tableau.

Le dernier tableau : c'est une scène de chasse avec des chiens, des chevaux et un cerf. Céline nous dit la fin de l'histoire de Raiponce : la chouette gargouille a aidé le prince à retrouver Raiponce.

Au retour, nous sommes passés sur les ponts de la Garonne. Nous avons repris l'autoroute, nous avons traversé Bruguères, Bouloc, Fronton puis nous sommes arrivés à Villaudric !